

## REPORTAJE

# No se admiten noticias inmigrantes

## El arzobispo de Granada expulsa a dos jóvenes aspirantes a monja por ser extranjeras

J. M.-A. / F. V. - Granada - 31/03/2007

Vota Resultado ★★★★★ 0 votos

Las extranjeras que quieran ser monjas deben traer la fe en la mochila. Así al menos lo estima el Arzobispado de Granada, que ha expulsado del convento de la Piedad a dos jóvenes indias, de 18 y 21 años, que habían solicitado vestir los hábitos. La razón, según informó la Curia a las monjas dominicas del convento, es que está prohibido ingresar "sin antes haber pertenecido como profesas a una congregación religiosa en su país".

## La noticia en otros webs

webs en español  
en otros idiomas  
Blogs que enlazan aquí

Las mujeres, que ya están de vuelta en su país, llegaron al convento de las dominicas de la localidad de Huéscar, perteneciente a la diócesis de Guadix, pero a los pocos días se mudaron al convento de la Piedad, en la capital, donde conocían a una de las monjas, de nacionalidad india.

"En Huéscar no estaban muy a gusto, ya que sólo hay cuatro hermanas mayores", apuntó la madre superiora del convento de la Piedad. Pero el Arzobispado no les permitió quedarse, según una norma impuesta en 2003, y las postulantes regresaron a India sólo un mes después, tras su frustrado intento por prepararse para tomar los hábitos.

"Vienen muchas jóvenes sin vocación para estar en el convento sólo un tiempo y luego poder residir en España. Intentamos salvaguardar la autenticidad de la vocación", alegó un portavoz de la Curia.

En los 22 conventos de clausura granadinos residen 50 monjas extranjeras. Pero la política de admisión cambió con la llegada en 2003 del arzobispo Francisco Javier Martínez, al que desde entonces ha acompañado la polémica. Una de sus primeras medidas fue restringir las libertades de los seminaristas, a los que prohibió el uso de Internet, limitó el horario de televisión y retiró las llaves de acceso al seminario con el propósito de controlar sus entradas y salidas.

La polémica con los seminaristas no terminó ahí. Además, se les prohibió estudiar Teología en la [Universidad de Granada](#), una decisión que puso en contra de Martínez a gran parte de la ciudadanía.

El arzobispo tiene pendiente un juicio oral en el Juzgado de Instrucción 1 de Granada por presuntas lesiones psicológicas, injurias, calumnias y coacciones al sacerdote y ex archivero de la Catedral, Francisco Martínez.

Vota Resultado ★★★★★ 0 votos

Imprimir Estadística Enviar Compartir: ¿Qué es esto? Puedes utilizar el teclado:  
Corregir Reproducir Derechos

### Otras ediciones

Publicado en Edición impresa en la sección de Sociedad

Versión texto accesible

Edición de Bolsillo, edición para PDA/PSP ó Móvil

### Última hora

Lo último Agencia EFE

Vídeos Fotos Gráficos

El dvd gana al vídeo - 30-03-2007

## Lo más leído ...valorado ...enviado

Díaz de Mera solicita ayuda a policías de confianza para salvar su acusación sin pruebas

¿Cómo se construyó la pirámide de Gizeh?

Zaplana espera que se conozca "la verdad" de Díaz de Mera sobre el 11-M "por cualquier medio"

El Gobierno de Asturias se hace cargo de un niño de 10 años que llegó a pesar 100 kilos

El Tribunal Constitucional anula el "decretazo" de la reforma laboral de 2002

Llegó la primavera ¿Qué me pongo?

'Tatooine' existe

Una galería de Nueva York cancela la exhibición de un Cristo de chocolate por las protestas de grupos cristianos

El Comité Mundial por la Libertad de Prensa denuncia el veto del PP a PRISA

Londres tacha de "escandaloso" el nuevo vídeo con la 'confesión' de uno de sus militares detenidos por Irán

Listado completo

Díaz de Mera solicita ayuda a policías de confianza para salvar su acusación sin pruebas

El Comité Mundial por la Libertad de Prensa denuncia el veto del PP a PRISA

El Tribunal Constitucional anula el "decretazo" de la reforma laboral de 2002

¿Cómo se construyó la pirámide de Gizeh?

Testigo de polichinela

Ultraderecha purpurada

Zaplana espera que se conozca "la verdad" de Díaz de Mera sobre el 11-M "por cualquier medio"

El arzobispado de Granada rechaza a dos religiosas por ser extranjeras

Dos presuntos homicidas en libertad por la lentitud de la juez al tramitar el caso

El topo

Listado completo

¿Cómo se construyó la pirámide de Gizeh?

'Tatooine' existe

El 61 % de los españoles, contra el velo islámico en las escuelas

¿Agua envenenada? No seas ingenuo

Una galería de Nueva York cancela la exhibición de un Cristo de chocolate por las protestas de grupos cristianos

Siete intentos... y por fin itirillzos!

La crisis de la industria hunde el norte de Portugal

Llegó la primavera ¿Qué me pongo?

Mueck sorprende en su primera exposición en España con un bebé de cinco metros

El Tribunal Constitucional anula el "decretazo" de la reforma laboral de 2002

Listado completo